
a) Frau Pizzato möchte wissen, inwieweit das Verfahren bzgl. des Hausmeisterservices für die 
Asylunterkunft in der Blumenstraße schon angelaufen ist.  
 
Hierzu führt der Bürgermeister an, dass mit den dafür erforderlichen Schritten erst begonnen 
wird, wenn das Gebäude auch entsprechend genutzt werden kann.     
 
 
b) Herr Haselhoff bittet die Verwaltung, dass der Außendienst des Ordnungsamtes zur Winterzeit 
vermehrt darauf achten soll, ob die Schneeräumpflicht seitens der Privatleute erfüllt wird. 
 
Der Bürgermeister wird dies weiterleiten.  
 
 
 
Ende des öffentliches Teils: 17.15 Uhr 
 
 
Unterbrechung der Sitzung bis 17.25 Uhr  
 


